



Tiraditos

MORENA CON EL CONTROL DE ELECCIONES DEL PODER JUDICIAL

• Al final de camino, Morena hizo valer su peso y poder en la Cámara de Diputados, donde se aprobaron las listas para candidatos de los poderes ejecutivo, federal y judicial, a candidatos a jueces, magistrados y ministros de la Suprema Corte de Justicia, en los que, como mencionó la oposición, el equipo del exministro **Arturo Zaldívar** lleva mano en la aparición de las boletas y seguramente en la votación. Con ello, Morena ratificará su control sobre las decisiones importantes en el país, principalmente en materia judicial, que son de las más relevantes, porque en el caso de la Corte son la última palabra en juicios. A la oposición sólo les queda las redes sociales para denunciar las irregularidades o abusos que ellos consideren, porque a la hora de votar será avasallados.

LA CONSTITUCIÓN Y EL RESPETO A MÉXICO

• Quien se llevó las palmas fue la presidenta de México, **Claudia Sheinbaum**, con su discurso con motivo de la celebración del 108 aniversario de la Constitución de México, evento en el que aprovechó para dejar en claro que nuestro país no cederá a las presiones extranjeras y, por el contrario, cerrará filas para dar cara a los cuestionamientos que vengan. Pero antes de envolvernos en la bandera mexicana, hay que estar pendientes de los 30 días que otorgó el presidente **Donald Trump** para la aplicación de aranceles, en los que ojalá y como dice la mandataria mexicana no se apliquen más; no obstante, hay que estar pendientes y que los 10 mil



elementos de la Guardia Nacional logren contener el flujo migratorio, porque de lo contrario el impacto económico será mucho mayor.

LA CORTE Y EL PODER EJECUTIVO

- Cómo leer la presencia de las ministras **Yasmín Esquivel, Lenia Batres y Loretta Ortiz** en la celebración del 108 Aniversario de la Constitución de los Estados Unidos Mexicanos y, por el otro lado, dejar fuera a la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, **Norma Piña**. En un primer análisis es fácil entender que la presidenta de la Corte determinó enfrentar al poder ejecutivo y con quien no habrá ningún acercamiento; pero la presencia de las tres ministras en Querétaro, dejan ver que buscan un poder judicial a modo, algo que no beneficia a nadie y, por el contrario, se requieren de contrapesos importantes para garantizar los equilibrios en el país.